## BADEN: Procap feiert Jahresschlussessen

Procap Baden feiert jedes Jahr einmal bei einem feinen Essen und fröhlicher Unterhaltung den Jahresabschluss.

Was ist Procap? Procap ist der grösste Mitgliederverband von und für Menschen mit Behinderung in der Schweiz. Procap wurde 1930 als Schweizerischer Invaliden-Verband gegründet und zählt heute gegen 20 000 Mitglieder in rund 45 regionalen Sektionen. Als Dienstleistungen werden Beratungen in allen Fragen der Sozialversicherung, Bauberatung, Kontakt- und Begegnungsmöglichkeiten, Freizeit- und Sportprogramme, Besuchsdienste, etc. angeboten.

Dieses Jahr nahmen rund 50 Mitmenschen mit Behinderung aus der Sektion Baden am Jahresschlussessen im Restaurant Da Giacomelli am Kreuzliberg teil. Im Vordergrund stand dabei das gemütliche Beisammensein und der Austausch darüber, wie man mit einem Handicap das Leben möglichst zur persönlichen Zufriedenheit meistert.

Sektionspräsident Paul Meier begrüsste die Anwesenden, erwähnte die Bedeutung einer grossen Solidarität unter den Mitgliedern und dankte dem ehrenamtlich tätigen Vorstand und weiteren freiwilligen Helfern für deren Einsatz.

Als höchst unterhaltsames Dessert trat Tiffany's Magie Show auf. Die Zauberin begeisterte mit ihrem abwechslungsreichen Repertoire, welches u.a. Seilzaubereien, Flaschentricks, Ringvorführungen, Tücherkunst, Papier- und Kartentricks umfasste. Eindrücklich war das Finale, als es die Zauberin richtig schneien liess, was die Anwesenden wundervoll auf den Winter einstimmte. Ein grosser Applaus war ihr sicher und führte über zu weiteren anregenden, lockeren Gesprächen zwischen den allseits zufriedenen Teilnehmenden.



Tiffany's Magic Show liess es schneien